

Trois priorités pour les accompagnateurs :**3. INTERIORITE**

« Quand ils eurent fini de prier, [...] ils furent tous remplis du Saint-Esprit et ils disaient la parole de Dieu avec assurance. » Actes 4,31

Etre accompagnateur de préparation au mariage, c'est participer à la mission de charité et d'évangélisation de l'Eglise. C'est pourquoi les accompagnateurs doivent prendre le temps de s'ouvrir à l'action de l'Esprit Saint qui les guide dans cette mission, à la suite du Christ.

▪ **Nous ressourcer dans le Christ, être nous-mêmes « en chemin »,**

Chaque acteur de la préparation au mariage veillera à prendre du temps et à se donner des moyens pour éclairer sa foi, **se former, se ressourcer**, entretenir sa vie de **prière** individuellement et collectivement (entre accompagnateurs, par exemple, avant le démarrage d'une réunion collective de fiancés).

Le fait que notre foi continue à progresser est un témoignage pour les « fiancés », et leur permet d'envisager que le mariage n'est pas un but, un point d'arrivée, mais le départ d'un chemin de vie.

▪ **Reconnaître l'action du Christ-Sauveur dans notre vie afin de pouvoir en rendre compte,**

Que fait le Christ dans ma vie, que m'apporte-il ? Que change-t-il dans ma vie de couple, ou dans ma vie de consacré ?

C'est l'exercice qui a été proposé à tous les accompagnateurs de préparation au mariage en novembre 2015, à Hennebont et à Elven (journées de ressourcement), à l'invitation des responsables du mouvement ANUNCIO, et qui peut être renouvelé régulièrement. Cela porte du fruit !

- Se mettre en présence de l'Esprit Saint dans la prière,
- Identifier ce que le Christ a fait (ou réalise aujourd'hui) dans ma vie,
- le formuler de façon simple dans un témoignage authentique, bref, et centré sur le Christ.

Le témoignage, contrairement à un enseignement, ne peut être « discuté » ou « rejeté » ; il est parole humaine, histoire de vie et peut toucher les cœurs.

▪ **Nous former régulièrement, nous renouveler**

Le service de pastorale familiale propose plusieurs journées ou soirées chaque année, en différents lieux, à tous les accompagnateurs (prêtres, diacres, laïcs).

- Pour démarrer ce service en tant que couple, il est nécessaire d'avoir suivi au minimum 2 journées pour « animateur débutant » et d'avoir observé d'autres animateurs en session si cela est possible.
- Pour poursuivre en tant qu'animateur expérimenté, il est indispensable de suivre une journée minimum de formation/ressourcement par an, spécifique à la préparation au mariage
- Pour les plus courageux, des formations plus longues, et très riches, sont organisées chaque année, par les CPM notamment au niveau national (1 semaine/été pendant 3 ans en Haute-Savoie pour obtenir le diplôme « éducation à la vie », ou 4 WE /an en région pour le parcours « découverte »), <http://www.preparation-mariage.info/espace-animateur/formations-federation>
- Plusieurs formations pratiques sont proposées par le CLER Amour et Famille sur notre diocèse, notamment « Ecoute » et « animation de groupe » www.cler.net